

PERIKLES UND SEINE ZEIT

Herausgegeben von
GERHARD WIRTH

1979

WISSENSCHAFTLICHE BUCHGESELLSCHAFT
DARMSTADT

INHALT

<i>Einleitung</i> . Von Gerhard Wirth	1
<i>Beiträge zur Geschichte der attischen Symmachie</i> (1939). Von Hans Schaefer	28
<i>Perikles und Sizilien</i> (1944/45). Von Santo Mazzarino . . .	81
<i>The Foundation of Thurii</i> (1948). By Victor Ehrenberg . . .	114
<i>Pericles Monarchos</i> (1950). By J. S. Morrison	138
<i>Pericles Monarchos</i> (1950). By A. W. Gomme	143
<i>The Entry of Pericles into History</i> (1956). By Raphael Sealey	144
<i>Thucydides and Pericles</i> (1957). By Mortimer H. Chambers	162
<i>Athenian Resources in 449 and 431 B.C.</i> (1957). By H. T. Wade-Gery and Benjamin D. Meritt	178
<i>The Crisis of Athenian Imperialism</i> (1963). By Russell Meiggs	227
<i>Pericles, Thucydides, Son of Melesias, and Athenian Politics before the War</i> (1964). By Frank J. Frost	271
<i>Der Optimismus des Thukydides und das Urteil des Histo- rikers über Perikles</i> (Thuk. II 65) (1965). Von Jacqueline de Romilly	290
<i>Periclean Imperialism</i> (1966). By Harold B. Mattingly . . .	312

<i>The Peace Policy of Pericles</i> (1966). By Antony E. Raubitschek	350
<i>Sophokles und die perikleische Politik</i> (1966). Von Fritz Schachermeyr	359
<i>Politische Anspielungen in der attischen Kunst des 5. Jahrhunderts</i> (1966/67). Von Guy Donnay	379
<i>Der Ausbruch des Kampfes zwischen Athen und Sparta. Eine antike Kriegsschuldfrage</i> (1969). Von Horst Braunert	395
<i>The So-Called Defensive Policy of Pericles</i> (1969). By B. X. de Wet	418
<i>The Date of the Callias-Decrees</i> (1970). By Charles W. Fornara	441
<i>Die athenische Kultur zur Zeit des Phidias</i> (1971). Von V. D. Blavatzkij	455
<i>The Peace of Callias. Its Historical Context</i> (1971). By C. L. Murison	467
<i>Die innenpolitische Gegnerschaft gegen Perikles</i> (Originalbeitrag 1976). Von Richard Klein	494
<i>Bibliographie</i> . Von Gerhard Wirth	535